
Stegumbau fast vollendet
In den vergangenen Wochen wurde fleißig und viel gearbeitet.
Dank der vielen Helfer konnte im Laufe der Woche der Stegumbau
fast vollendet werden. Viele Stunden Arbeit stecken in dem
Projekt – doch es hat sich gelohnt. Neben dem großen Hauptsteg
führt  nun  eine  Rampe  zu  dem  tiefergelegten  Steg,  der  das
Einsteigen  in  die  Boote  erleichtern  soll.  Die  letzten
Restarbeiten stehen bei der nächsten Gemeinschaftsarbeit am
kommenden Samstag auf dem Plan. 

Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer!

Viele Grüße
Axel Brügger

https://sv-wakenitz.de/stegumbau-fast-vollendet/

